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Nettetal, 20. Mai 2021 
 
 
 
 
Antrag auf Errichtung von Fahrrad-Reparatur-Stationen an Nettetaler Radwegen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Küsters, 
 
wie im Ausschuss für Stadtplanung und Mobilität am 13.04.2021 berichtet wurde, hat der Kreis 
Viersen an verschiedene Stellen im Kreisgebiet Fahrradreparaturstationen errichtet, u. a. am 
Infozentrum der Biologischen Station in Hinsbeck. Kostenpunkt pro Station 2.000 bis 3.000. 
 
Wir halten diese Maßnahme für eine ausgezeichnete Idee und bitten um Prüfung, ob und in 
welcher Anzahl der Kreis in Nettetal weitere derartige Stationen einrichten kann. 
 
Des Weiteren stellen wir den Antrag, Vorschläge zu machen, an welchen besonders stark 
frequentierten Punkten der Nettetaler Radwege solche Stationen aufgestellt werden können, falls 
der Kreis dies nicht tun wird. 
 
Begründung 
 
Die Stadt Nettetal zeichnet sich durch ihre Nähe der Natur aus. Besonders sind dabei unsere 
Radwege hervorzuheben, die verschiedene Touren durch unsere Seenstadt bieten. 
 
Ein Reifenschaden oder Ähnliches kann schnell auftreten. Umso wichtiger ist es, auch während 
einer Radtour die Möglichkeit zu haben, kleine Probleme schnell und effizient zu lösen. Eine 
Fahrrad-Reparatur-Station bietet eine Vielzahl an verschiedensten Werkzeugen, wie 
beispielsweise Reifenheber, Luftpumpen und verschiedene Inbusschlüssel. 
 
Die Errichtung von solchen Stationen an stark frequentierten Punkten unserer Radwege wäre 
eine gute Hilfestellung für FahrradfahrerInnen, die diese Radwege in unserer Stadt nutzen. 
Außerdem wäre es für die Tourismusförderung ein durchaus positives Signal. 
 
Wir bitten Sie, den Antrag auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu nehmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ralf Hendrix 
Fraktionsgeschäftsführer 
 
 
 
 

Die im Rat der Stadt Nettetal vertretenen Fraktionen erhalten eine E-Mail zur Kenntnisnahme. 


